



Plantean estancias para desplazados

MIGUEL DOMÍNGUEZ
Y BENITO LÓPEZ

REYNOSA.- Ante narcoguerra que se padece en la frontera de Tamaulipas y ha provocado que decenas de familias dejen sus comunidades, se deben crear estancias para albergar a estos refugiados, planteó ayer Olga Juliana Elizondo Guerra, diputada federal morenista.

“Servirían como un área de resguardo de toda la gente desplazada”, señaló la ex Alcaldesa de Nueva Ciudad Guerrero, uno de los cinco municipios que integran la llamada “frontera chica” —ubicados entre Reynosa y Nuevo Laredo—, una de las zonas más afectadas por la violencia del crimen organizado.

La legisladora señaló que se podrían rescatar los comedores comunitarios que en el pasado tuvo Pemex, donde acudían trabajadores foráneos.

“Esos comedores comunitarios de Pemex fueron creados para una multitud de cosas”, dijo Elizondo Guerra, “pero se pueden convertir en lugares en donde de forma intermitente podrían estar funcionando como estancias de atención a estas personas desplazadas”.

La Diputada consideró que el Gobernador de Tamaulipas, el morenista Américo Villarreal, y los Alcaldes están haciendo un esfuerzo, pero necesitan apoyo federal desde el Gobierno, Congreso y Pemex.

Grupo REFORMA pu-

blicó el sábado pasado que el éxodo poblacional se ha agravado en la “frontera chica” y que al menos 50 familias tuvieron que abandonar el poblado de Los Guerra, en el municipio de Miguel Alemán.

Ayer, el Alcalde de Miguel Alemán, el panista Ramiro Cortez Barrera, que lleva casi una semana atendiendo la salida de población de Los Guerra, sostuvo que el éxodo no sólo se registra en esa comunidad, sino que ocurre en toda la frontera de Tamaulipas.

“En Los Guerra”, dijo Cortez, “se ha vivido una situación complicada, (pero) también es reconocido que no únicamente es en Miguel Alemán, ustedes mejor que nadie saben que es en toda la frontera”.